
村上先生の本を読んでから、「よしやるぞ」と、
意識を高めることにした。
大本山永平寺の前貫首、宮崎禅師さまは、結核の
ため、片肺が機能しなくなっていると申しておられ
た。それから、ますます坐禅をして 108 歳の長寿を
全うされた。
私は現在、ガンが骨や内臓に転移している。３週
間に一度、医科大学に通い制ガン剤の点滴を受けて
いる。
村上先生の著書を読んでから、病気や年齢のこと
には目を向けないで、「よし、元気に生きよう」と
積極的に生きることにした。
それからは、年齢 84 歳のことは忘れ去り、「110
歳現役」の意識が強くなってきた。
これも遺伝子の不思議な作用であろうか。

いったい板橋興宗禅師ほどの方が、繰り返し読み
心を動かされるほどの本はいったいどんな本なのか
と、早速、Amazon でその本を取り寄せ読んでみま
した。すると、本当にスイッチが入りました。今ま
で敬遠していた事柄も積極的に取り組んでいき、行
動を起こしていました。
これからはこの本は私の愛読書です。
皆さんも是非一度読んでみてください。
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司  会 細 谷 浩 之   会  員

点  鐘 会  長   加 藤 良 隆

合  唱
 ロータリーソング 「 奉 仕 の 理 想 」
 ソングリーダー 廣 安 　 修   会  員

お客様
 峰 尾 四 郎 様（綾瀬ＲＣ )

会長の時間	 会  長   加 藤 良 隆
今年の夏、お盆の一番忙しい頃、御誕生寺だより
が届きました。
この御誕生寺というのは、曹洞宗の大本山總持寺
貫主、曹洞宗管長をつとめられた板橋興宗禅師が瑩
山禅師の生誕の地に新地建立されたお寺です。
その寺報の内容にとても興味深いものがありました。

以下内容掲載

遺伝子の世界的権威者である村上和雄先生の著書
「スイッチオンの生き方」という本を、繰り返し読
んだ。
私たちは日常生活で、こうありたいという「思い」
をおこす。その「思い」がそのまま遺伝子の働きを
変えるという。これには驚いた。
私も 84 歳になり、体力の衰えを日ごとに実感し、

「ああ、としだな」と弱音を吐くことが多くなった。

◆ 卓話予告 ◆
９１１回  １０/５（水） 「綾瀬市の商工事業者の現状について」　綾瀬市商工会 会長 斉藤敬訓 氏
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鈴 木 光 雄 さん	 前週のコスモス例会は皆様御苦
労様でした。今週でなくて良かった。

片 岡 　 明 さん	 コスモス例会、御苦労様でした。
春日ロータリーのコスモスのように、ひっそりと
うつむきかげんに咲くコスモスもまた風情があり
ますね。

笠間 正二郎 さん	 コスモス例会、おつかれさまで
した。午後から頭がいたくなってしまい、おつか
れ様会欠席で申し訳ありませんでした。

安 藤 昌 信 さん	 風雨強く、綾瀬でも被害の発生
が心配です。コスモス例会は暑すぎる位の好天で
した。参加者には厳しい状態だったかな。反省を
しっかりやって、次年度に生かしたい。

廣 安 　 修 さん	 日本列島は災害列島か、台風
15 号さん、お手やわらかにお願いします。

笠間治一郎 さん	 台風の雨、風にも負けず、子ど
も達は元気に幼稚園に登園しています。コスモス
例会が今日でなくてよかったですね。

塚 原 吉 雄 さん	 今年の日本列島は大自然の脅威
による大災害の連続です。「備えあれば憂いなし」
普段の心構えが大事です。綾瀬クラブ峰尾会長よ
うこそいらっしゃいました。

佐 多 忠 武 さん	 春は、地震と津波、秋は大雨と
台風の被害、政府は巨額の財政赤字日本の行末が
心配です。

細 谷 浩 之 さん	 台風で雨が降ったり、やんだり
忙しいですね～明日ゴルフ場がクローズにならな
いようにスマイル。

紀 孝 さん	 諸事情あり欠席が続いてしまいま
した。これからも雑用の多い季節ですが頑張ります。

仲 村 邦 弘 さん	 ブータン東部を 12 日間旅して
来ました。二度目なのですが、本当に素ボクな人
の心に触れて来ました。最大のイベントに休んで
ご迷惑をおかけしました。

今回スマイル ￥ 21,000
累　計 ￥ 180,000

■卓話（内容別掲載）	
「クラブフォーラム」20 周年準備  

　安 藤 昌 信   会  員

幹事報告	 幹  事   二 見 義 光
◆ 第 907・908 回例会の週報を作成いたしまし

たので回覧いたします。
◆ 平成 23 年９月 24 ～ 29 日のあやせ文化芸術

祭の案内がきております。
◆ ロータリー財団研究グループ交換委員会から研

究グループ派遣報告書がきています。
◆ 米山記念奨学会から、2010 年度の事業報告書

がきています。
◆ ドリームプレイウッズ管理委員会からウッズ新

聞がきています。
◆ 神奈川県共同募金会から赤い羽根共同募金協力

のお願いがきています。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北西ロータリークラブ
10月13日（木）	→	 10月1日地区大会振替例会
10月20日（木）	→	 10月23日（日）～24日（月）
	 	 福島応援企画
10月27日（木）	→	 少年の森清掃活動
	 	 点鐘　午前11時30分

■出席委員会	 片 岡 　 明   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/7 907 29 29 21 72.41% 0 72.41% 0 72.41%
9/14 908 29 29 24 82.75% 0 82.75%
9/21 909 29 29 19 65.51%

事前M.U.	 豊 島 良 次（大和田園ＲＣ）

■スマイル委員会 仲 村 邦 弘   会  員
【お客様】

峰 尾 四 郎 様（綾瀬ＲＣ）　お世話になります。
【会　員】

加 藤 良 隆 さん	 コスモス例会かかし作戦は大成
功だったと思います。綾瀬市に大雨警報。洪水暴
風警報が発令されています。さすが台風ものすご
いです。皆様お気をつけ下さい。

二 見 義 光 さん	 先週は、コスモス例会大変お疲
れ様でした。来月には満開なのに、残念でした。

露 木 泰 江 さん	 お客様、ようこそいらっしゃいま
した。コスモス例会には、皆様お世話様でした。

比留川忠司 さん	 晴天の中、コスモス例会、皆様お
疲れさまでした。

上 條 隆 司 さん	 コスモス例会おつかれさまでした。


